

せん

ぼ通信 No.34

ば・あ・や・の・う・け・う・り

「ホタル」

6月22日 夜8時半頃、「さむい…さむい…一匹しか飛んでいなかった」と…夫が。
翌23日は、夏日のような暑さで、体がしんどい
と思っていた夜8時過ぎ、大河内庄二さんから、
「ホタル、いっぱい飛んでいるよ。幸次郎さんに
言って」と、情報提供。 そうか…やっぱりね…
この気温にならないと、飛ばないんですね。

「栃山神自然を守る会」が、子供育成会、栃山
神小学校さんの協力で、ホタルの観察会を始めて
11年。少しずつ田んぼも減り…ホタルの生息
地も変化。 ホタルにはきれいな水と田んぼ。
でも、それが…むずかしいですね。

時代が変われば…自然の環境も変わる…
それも…当たり前のことですから。

栃山神のホタルの見ごろは、

ゲンジボタル⇒ 6月下旬から10日間位
体長 2cm 光 3秒間

ハイケボタル⇒ 7月上旬から10日間位
体長 1cm 光 1秒間

風がなくて…蒸し暑い…日没から9時頃…、
暗やみを突きやぶるような、カエルの合唱の中、
静かに…静かに…ホタルの光の交信が…。

6歳のお嬢ちゃんパパ・ママと3人
今日は何か…いい日かな?
ちょっとした、おしゃべりの中で、
ママがパパに、「ごめんね…」
それを聞いたRちゃん、
飛び上がってママに抱きつき、
おー…すばらしいかぞくだ…
なんて…すばらしいかぞくだ…
ごめんねって、いえるかぞくは、
すばらしいかぞくだ…と。
私は…びっくりです。 だって、
6歳の子どもが…とっさにこんな
言葉をだせるなんて…。
胸のおくまでズキーン…と。
「ごめんね」なんて、素直に言えない
婆さんになってもいたし…。
66歳になって、6歳のお嬢ちゃんに
教えられちゃったね。
「にんどわらし」に、向かっている
歳だから…素直さを心がけよう

勝った…負けた…の勝負の世界…
子どものころから苦手で、負けるが勝ち…の方。
だから、その世界には無関心だった…けど、
ケガで休場中で、その状態でけいこに励む、
横綱・稀勢の里さんの姿を、テレビで見た。
痛めた左肩を、汗を流してきたている。
あの大きな肩が、傷ついたのだから、
痛みだって相当のはず。 なのに…
画面からは、すごい気迫が伝わってきた。
と、言うことで…私も、半年前に、ギクッと痛めた
左ヒザの「筋トレ」開始。
なあんて…たいした事はできないんですけど…。

ひざ痛もヨガで鍛える夏の夜



どうぞ…楽しい夏休みを

撮影・繭子